



JUSTIFICACIÓN DEL CARTEL PARA EL LEMA LA SALLE CURSO 2016-2017

EDUCAR EN LA TRASCENDENCIA

El documento *"Justificación del Lema 16-17"* define el concepto de trascendencia de la siguiente manera:

"LA TRASCENDENCIA SERÍA LA APERTURA HACIA LA PROFUNDIDAD Y AMPLITUD DE LO REAL QUE SE ABRE ANTE NOSOTROS. ASÍ PUES, EDUCAR PARA LA TRASCENDENCIA, ES EDUCAR UNA MIRADA DISTINTA CAPAZ DE DESCUBRIR UNA DIMENSIÓN DIFERENTE DE LA REALIDAD"

A partir de ese texto, hemos decidido presentar el cartel que acompaña al presente documento, en formato PDF (Anexo de este correo).

En nuestro cartel, la imagen de una planta y su raíz son los que representan gráficamente ese *"Educar en la trascendencia"* que pretendemos. El texto que les acompaña reza *"Mira + allá"* a modo de invitación y propuesta a toda la Comunidad Educativa de La Salle.

Es necesario *mirarlo todo desde una óptica diferente*; Aunque a primera vista nuestros actos del día a día no sean más que una pequeña plantita, con sólo dos pequeñas hojas, y que aún no deja ver su fruto, no podemos perder de vista lo que hay debajo de la superficie y que no se ve a simple vista.

Abrirnos a la profundidad es descubrir las raíces de esa planta, que aunque no se vean, están ahí y son vitales. *Mirar más allá, tener una mirada distinta capaz de descubrir* que debajo de esa planta, invisible, se encuentra una raíz que le da fortaleza y alimento.

Lo que hacemos o decimos cada día puede parecer pequeño, pero nuestras motivaciones, nuestros valores, nuestras creencias, conforman una raíz que puede ser más importante que cada acto en sí mismo. Debemos ver y cuidar esas raíces.

Hay que aprender a mirar más allá y descubrir las raíces de todo lo que hacemos. Una raíz que habitualmente nos ancla a la realidad, nos da la posibilidad de crecer y nos alimenta (en la dimensión espiritual y personal). Por lo tanto, lo que importa no es sólo lo que hacemos, sino que esos actos sean reflejo de nuestras raíces, que son las que profundizan en la tierra y las que tenemos que aprender a ver con una nueva mirada.

El Equipo de *Happy Machine*, a 11 de Mayo de 2015.